

[Quoi de neuf?](#)

## Accès aux soins de santé dans les régions éloignées au Canada



Oct 1, 2017



Avoir accès à des soins médicaux de qualité fait partie des fondements de notre société, mais tous les enfants n'ont pas la chance de faire des anges dans la neige ou de la luge avec leurs amis en hiver. Pour les parents dont les enfants ont besoin de soins médicaux de pointe, quitter leur ville de résidence pour se rendre dans un hôpital spécialisé constitue une source d'inquiétude supplémentaire.

Heureusement, un programme de la Fondation Air Canada vise à aider ces familles. Par l'intermédiaire de son Programme de transport hospitalier, la Fondation propose des centaines de places d'avion chaque année pour transporter des enfants qui nécessitent une attention médicale spécialisée, vers les établissements de soins le mieux adaptés à leurs besoins. Ce programme offre des milles Aéroplan à 15 hôpitaux pédiatriques partout au Canada, ce qui permet aux enfants et à leurs parents d'avoir accès à des traitements médicaux de pointe dans des centres non accessibles dans leur collectivité.

Emmener un enfant d'une région éloignée à un hôpital pédiatrique entraîne des coûts élevés, notamment des frais de repas et d'hébergement. En revanche, les vols offerts atténuent le fardeau que représentent les frais de déplacement et procurent une certaine tranquillité d'esprit sur le plan financier aux parents, qui devront peut-être prendre un congé sans solde. Ainsi, ces derniers pourront se concentrer sur le bien-être de leur enfant et auront un souci en moins pendant cette période très stressante de leur vie.

Pour aider un plus grand nombre de familles dans le besoin, la Fondation collabore avec Aéroplan pour permettre aux membres de donner leurs milles au profit de cette cause. Les dons ont une incidence directe sur le bien-être des enfants malades et de leur famille, et sont une merveilleuse idée de cadeau pour Noël ou d'autres occasions spéciales.

« Chaque année, des centaines de familles canadiennes comptent sur le Programme de transport hospitalier pour soulager leur fardeau financier afin de pouvoir se concentrer sur la santé et le bien-être de leur enfant. Nous sommes reconnaissants de pouvoir en faire encore davantage grâce à la générosité des membres Aéroplan », souligne Priscille LeBlanc, présidente de la Fondation Air Canada.

Vous ne voyagez pas cet hiver? Ne manquez pas la campagne annuelle d'égalisation des milles Aéroplan de la Fondation Air Canada, dans le cadre de laquelle Aéroplan doublera tous les milles offerts, jusqu'à concurrence de 500 000 milles.